

Fecha: 26-09-2022  
Medio: El Líder  
Supl.: El Líder  
Tipo: Actualidad

Pág.: 5  
Cm2: 198,2  
VPE: \$ 181.150

Tiraje: 5.200  
Lectoría: 15.600  
Favorabilidad:  No Definida

Título: Seminario abordará opciones de teleféricos en la región



ESTUDIAN OPCIONES DE TELEFÉRICOS PARA LA REGIÓN.

## Seminario abordará opciones de teleféricos en la región

Este jueves 29, a partir de las 10 de la mañana, se realizará el seminario regional de infraestructura y movilidad “Teleféricos: una alternativa sostenible”, el que se llevará a cabo en el Aula Mayor de la Facultad de Ingeniería de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, organizado por la Escuela de Ingeniería en Construcción y Transporte de esa casa de estudios, y por el Consejo de Políticas de Infraestructura.

El programa contempla tres ponencias. La primera de

ellas es “Teleféricos como sistema de transporte sustentable: Teleférico Bicentenario Santiago”, la que estará a cargo del gerente del teleférico de la capital, Francisco Baeza. La segunda se titula “Visión para el área metropolitana de Valparaíso”, que será dictada por el académico de la PUCV Álvaro Peña, mientras que la tercera será “Política pública de electromovilidad e integración”, y la hará el seremi de Obras Públicas, Yanino Riquelme.

Álvaro Peña es académico de la Escuela de Ingeniería de Construcción y Transportes de la PUCV, doctor en ingeniería por la Universidad Politécnica de Madrid y jefe del proyecto “Conectividad urbana para Valparaíso. Plan maestro para unir dos bordes, mar y cima”, elaborado en 2015 por un equipo académico de las escuelas de Ingeniería en Construcción y de Arquitectura y Diseño de la PUCV.

Peña destacó que “el seminario tiene por objetivo ser

un espacio para presentar proyectos de infraestructuras sostenibles para una movilidad que no solo priorice vialidad, sino alternativas para nuestro desarrollo urbano. Cuenta con la participación del Seremi del MOP, el gerente de la empresa que está desarrollando el proyecto de teleférico en Santiago, una presentación mía como académico PUCV, para concluir con un panel de discusión que permita poner en relevancia en la agenda pública este tipo de asuntos”.